



YOYO Frozen Yogurt unterstützt Lingener Ferienpassaktion 2011 mit 800 Schirmmützen

Lingen, 27. Juli 2011 – Der Sommer und die Sonne sind endlich da! Viele Kinder aus Lingen genießen bereits das sehr abwechslungsreiche Ferienprogramm, das die Stadt Lingen auch in diesem Jahr wieder anbietet. Mit fast 1000 angemeldeten Kindern ist damit ein neuer Rekord seit Einrichtung der Ferienpassaktion erreicht.

Ob beim Pferde putzen oder Flohmarktverkauf, beim Ausflug in den Zoo oder einfach nur beim Baden im Linus-Bad: Mit den Sonnenkappen von YOYO´s Frozen Yogurt Shop aus dem Lookentor sind die Ferienkinder gut ausgestattet.

Was hat die Inhaber von YoYo dazu bewegt, diese Aktion zu unterstützen?

„Wir haben in unserer Gründungsphase von der Stadt Lingen und dem Landkreis Emsland sehr viel Unterstützung erhalten und möchten uns auf diese Weise bei der Stadt bedanken“, so Michael Funke-Rapp, Inhaber von YOYO bei der offiziellen Übergabe der Schirmmützen an Horst Flachmann, Leiter des Fachdienst Jugendarbeit und Medina Atalan, Koordinatorin des Ferienpass.

Es freut uns, mit YoYo einen Sponsor in diesem Jahr gefunden zu haben, der die Ferienpassaktion auf diese Weise unterstützt:

„Die Cappies sind nicht nur ein prima Sonnenschutz, sondern auch ein gutes Erkennungszeichen bei den Tagesausflügen“, so Medina Atalan, Koordinatorin des Ferienpasses.

Bleibt uns nur noch, allen Kindern in Lingen ganz viel Spass bei den zahlreichen verbleibenden Aktivitäten im Rahmen der Ferienpassaktion zu wünschen!

Foto: Das Foto zeigt eine Ferienpassgruppe, die zum Abschluss Ihres Besuchs bei der Reptilienausstellung, die im Juli im Lookentor stattfindet, dem YOYO Frozen Yogurt Shop einen Besuch abstattet. Und was könnte es dort cooler geben als einen "Krokodil" - Frozen Yogurt oder einen "Tarzan Smoothie"?

Pressekontakt:

Dr. Karin Funke-Rapp

info@yoyoyogurt.de

Mobil: 0179-1315262